



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA  
 AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S

# The Y's Men's Club of Kanazawa

CHARTERED JULY 9, 1947

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998

国際会長主題	「心新たに立ち上がろう」	“Once More We Stand”
アジア地域会長主題	「心新たに立ち上がろう」	“Once More We Stand”
西日本区理事主題	「飛翔たとうワイズスピリットを胸に」	”Forward with Y's men's spirit in our Hearts”
中部部長主題	「ワイズは フェイス to フェイス！」	
金沢クラブ会長主題	「ワイズの輪は 豊かな心で 広めよう」	

## 6 月間強調

## 評価・計画

2011

### 今月の聖句

しかし、わたしたちの救い主である神の慈しみと、人間に対する愛とが現れたときに、神は、わたしたちが行った義の業によってではなく、御自身の憐れみによって、わたしたちを救ってくださいました。この救いは、聖霊によって新しく生まれさせ、新たに造りかえる洗いを通して実現したのです。

テトスへの手紙3章4～5節

### 6月強調月間

すべての事業について評価される結果を残し、更なる発展を次期にゆだねる。一年間の事業活動内容を提出し、その評価を得る。

仁科 保雄理事（京都キャピタルクラブ）

### 6月例会 プログラム

とき	2011年6月16日 (Thu.) 18:30～20:30
ところ	金沢ニューグランドホテル
	司会 高口 昇君
開会・点鐘	数澤 会長
主 題	司 会 者
ワイズ・ソング	一 同
今月の聖句	司 会 者
ハッピーバースデー	数澤 会長
ゲスト紹介	数澤 会長
食前の感謝	山谷 澄君
	~~~~~ 会 食 ~~~~~
スピーチ	「キリスト教と腹話術」 田口昭典 牧師
委員会報告	各 委 員
会長引継式	澁谷 中部部長
ニコニコタイム	山本 達也君
YMCAの歌	一 同
閉会・点鐘	数澤 会長

### 5月 クラブ活動状況

#### 第1例会 (5月19日 Thu.)

メ ン：伊藤、影山、数澤、高口、幸正、澁谷、山谷、山本 (8名)

メキヤップ：草野、山内 (2名)

出席率：100%

メネット：伊藤、数澤、澁谷、山内、山谷、山本 (6名)

ゲスト：西尾一朗氏、西尾和晴君 (2名)

功労会員：なし

#### 第2例会 (5月1日 Sun.)

メ ン：伊藤、数澤、澁谷 (3名)

メネット：山内 (1名)

#### ニコニコタイム

12,000円

クラブファンド 累計 118,100円

#### B Fポイント

切手 1kg 累計 1kg

現金 15,000円 累計 15,000円

会 長	数澤 輝夫	書 記	幸正 一誠
副 会 長	山内 健司	会 計	高口 昇
	高口 昇	メネット会長	山内ミハル
直前会長	数澤 輝夫		

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30

金沢ニューグランドホテル Tel (076)233-1311

第二例会：毎月1日 18:30～20:00

金沢ニューグランドホテル 2F (トレド)

## 「お酒」

山谷 澄

今は昔、61年前の1951年5月に、金澤で日本区大会があった。場所は湯涌温泉の白雲楼である。この大会では、お酒の気は一切なかった。それなのに賑やかに、愉快地会を進めていた。それで「お酒を飲まないのにどうしてこんなに楽しく会合がやれるんだろう」と仲居さんが感心したという伝説がある。今はどうだろう。西日本区大会、各部会、クラブ同士の合同例会など、人が集まり、会食の席ではお酒が出る。そうすれば盛り上がるのである。

金沢クラブには、お酒の好きな会員が何人かいる。そして飲んでも酔わないし、斗酒なお辞せずという酒豪がいる。かと思えば、お酒が飲めず、匂いを嗅ぐだけで酔うメンがいる。しかし、ここのメネットは相当いけるようである。メン、メネットお揃いで飲むペアもある。焼酎が好きなメンもいる。だからお酒が出る会合では、日本酒、ビール、ウィスキー、焼酎を用意しないとイケない。

先日もメネット会は「たけのこ料理」を別所の「みや川」料理店へ食べに出かけた。メンも行った。おいしく食べたのだが、メンは何か物足りないという顔つきだった。無理もない。運転をするので飲めなかったからである。しかし、メネットは、しっかりと飲みであった。

最後に酒好きの若山牧水の歌をみよう。  
家庭生活を始めた頃の歌

かんがへて飲みはじめたる一合の  
二合の酒の夏のゆふぐれ  
次はご存じであろう。  
白玉の歯にしみとほる秋の夜の  
酒はしづかに飲むべかりけり

## 【5月例会報告】

会長 数澤 輝夫

今期の「反省と評価」については前回のブリテンでも述べさせていただき、繰り返しになりますので省略しますが、2010～2011の主題は「ワイズの輪は豊かな心で広めよう」を掲げての出発でした。ワイズの輪を広めるため、一人ひとりのたゆまぬ努力が実を結び、今期の重点目標である「クラブ活動の充実」と「会員の増強」は、ほぼ目標を達成できたのではないかと思います。例会出席率100%を目指して、皆さんの努力は素晴らしいものでした。EMCの取り組みに

おいても次期の世代を担うべき新メンバーが2名入会されました。1月例会では山本達也氏、さらに5月例会では西尾一朗氏の入会式を実施することが出来たことは、金沢クラブにとって誠に喜ばしい限りでした。クラブ会員の一致団結による賜物であると思い、心より感謝いたします。



この日は特に出席者全員からさまざまな意見や感想を聴くことができました。特に東日本大震災の募金について皆さんの活発なご意見をお伺いしました。その要旨は東日本大震災発生の11日を覚えて、この日に近い日曜日の午後に行くこととする。そのときには「ワイズメンズクラブの三つ折りのパンフレット」を配布しながら、「東日本大震災の復旧・復興募金」である旨声を出して募金を行い、この募金活動は継続する。現在、何が必要であるかの順位を決めて行うことも大切である。金沢クラブでは3月例会から募金を行っている。また、個人的にも「東日本大震災義援金の募金箱」を置いてお願いすることも良いのではないかと、この意見もあり、これ等についてはクラブで取り組んで行きたいと思っております。



終わりに東日本大震災で被災された皆さまに対して、心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興を祈念いたします。



~~~~~お知らせ~~~~~

☆EMCの目標2名達成！！

山本 達也君・典子さん（1月）

西尾 一郎君（5月）

今後のご活躍を期待します。

☆東北関東大震災募金のお願い

3月例会では10,000円、4月例会では12,500円  
5月例会では11,500円の募金があり、累計34,000円となりました。6月例会のときにも募金をいたします。皆様のご協力をお願いします。

☆ワイズメンズクラブ国際協会第14回西日本区大会

日時 2011年6月11日（土）～12日（日）

会場 ウェスティン都ホテル京都

京都市国際交流会館

参加 伊藤夫妻、数澤夫妻、草野夫妻、  
澁谷夫妻 (8名)

☆神戸西クラブ50周年記念式典

日時 2011年5月14日 11:30～15:00

会場 相楽園会館（神戸迎賓館）

参加 澁谷君

~~~~~YMCAだより~~~~~

☆早天祈祷会

日時 2011年6月1日（水）6:00～7:00

場所 金沢YMCA集会室

☆たけのこキャンプ

日時 2011年5月14日（土）10:00～15:00

場所 金沢市窪の竹林「川村家所有地」

参加者 金沢クラブ2名（数澤、幸正）  
金沢犀川クラブ5名（川村、北、作田、  
澤瀬、高木）  
金沢YMCA8名（小学生5、保護者1、  
YMCA 2）



☆ 春のクリーン キャンペーン(青団連 主催)

日時 2011年5月29日（日）7:00～8:00

場所 YMCA周辺の清掃奉仕

雨のため中止となる。

新会員のご紹介（5月19日入会）

西尾 一郎君

生年月日 1971年1月13日

住所 〒920-0967

金沢市菊川2丁目8-9

TEL/Fax 076-222-6712

ワイズダムとして、今後のご活躍を期待します。

田口昭典氏のプロフィール

1950年 北海道本別町に生まれる

1971年 国立釧路高専機械工学科卒業

1971年 日本アイ・ビー・エムKKで5年間勤務

1976年 献身、西南学院大学神学部及び神学専攻科卒

1980年 日本バプテスト連盟若松バプテスト教会赴任

1991年 日本バプテスト連盟宣教部主事・浦和教会協力牧師

1996年 日本バプテスト連盟金沢教会牧師  
金沢めぐみ幼稚園理事、同園長  
ロゴス腹話術研究会会員

Happy Birthday

伊藤 仁信君 6月 3日

草野 功一君 6月11日

高口 昇君 6月28日

影山フミエさん 6月15日



7月 ブリテン執筆：幸正 一誠君

数澤 淑子さん

7月 卓話担当：幸正 一誠君

「ひとりのメネットとして」

伊藤メン、メネットさんが故郷である仙台へ行って来られた感想を5月号ブリテンで拝見し、正に筆舌に尽くしがたい大変な惨状の一部が、ひしひしと伝わってきました。

5月29日のお昼過ぎ、台風2号が来襲する予報の、強い雨脚の中、メンと一緒に、京都ウエストクラブ主催の東日本大震災支援チャリティダンスパーティに参加してきました。ウエストクラブの女性メンバーがダンススタジオを主宰されていることから、ダンスプロらスタッフの無償奉仕により、生徒であるクラブメン・メネットを含む知り合い、関係者がチケット購入(2000円)に協力し、当日は悪天候にもかかわらず、80名を超える参加者がありました。私は「昔取った杵柄」とやらで、久しぶりに踊ったので、ダンスシューズが身につかず、緊張も加わり、ぎこちなく足を間違えては、笑ってごまかすことがしばしばでした。少し慣れて調子が出てきたと思ったら、タイムアウト。それでも加齢のせい、ドットと疲れを感じました。メンは、「本当はメネットより私の方がうまいのだが、今日は腰が痛いので、残念ながら・・・。」と見栄を張り、「壁の華」ならぬ、椅子に座って私のあら捜しに専念して、それなりに楽しんでいました。メンバー提供によるお楽しみ抽選会や参加賞にクラブアピールのリーフレットを忍ばせる等の趣向もありました。このチャリティの収益金は、YMCAを通じ、被災地へ震災支援金として送金され(後日の報告によれば、今回は12万円だったとのこと)、この事業は来期以降も継続されるそうです。

金沢のメネットさんは皆、山内会長が「私達メネットは、夫のメンと共に例会に参加し、その活動をサポートする楽しみと喜びを知っています。」と言われる通りのことを実践されています。私も、例会の毎回出席は無理として、大震災を忘れず、今後も震災復興支援の行事にはできるだけ参加し、気持ちだけでも復興の手助けをしたいと思います。

2003年4月以降、ワイズ寄席でのメネットデビュー、加賀温泉での第7回西日本区大会の共同ホスト、60周年記念例会、片山津温泉「佳水郷」での裸のおつきあい、中部国際空港セントレアの見学、石亭での送別会、金沢メネット・メンのみならず、金沢犀川・滋賀蒲生野クラブメン・メネとの交流などなど、書き尽くせない、皆さんとの出会いが走馬灯のように懐かしく思い

出されます。これからも、中部のホームページからブリテンを見ることができるので、皆さんの近況や活躍を知るのを楽しみにしています。

8年近くの間、金沢クラブのメネットとして、やさしく親切に接していただき、本当にありがとうございました。どこかでお目にかかった時には、麻呂姫を忘れず、声をかけてください。

(草野 敬子 記)



【5月例会報告】

5月5日、お天気がよく暖かいこどもの日、久しぶりにたけのこの食事会を持ちました。場所は別所の「宮川」。これまでずっと5月の恒例になっていたのですが、ここ数年お休みしていましたので、何かわくわくするものがありました。午後1時の予約でしたが、祭日だったので人でも多く、駐車場が一杯であきを見つるのが大変、やっと車も納まり、全員集合しましたので、お席の方へ移動。お料理は筍のおさしみ、煮物、天麩羅、お汁物、山菜のあえもの、たけのこご飯など。旬のものを食べると元気で長生きできるなどのことわざを信じて美味しくいただきました。1時間あまりのひとときを感謝しながら、楽しくおしゃべりに花が咲きました。

出席者 伊藤、数澤、高口、山本、山谷各メネット、伊藤、数澤、高口、澁谷、山本、山谷各メン 合計11名でした。

(山谷 明代)

